



Yogyakarta (10/06/2021) biroumum.jogjaprov.go.id – Dharma Wanita Persatuan (DWP) Setda DIY menggelar Pelepasan Pengurus DWP Setda DIY Masa Bakti 2014-2019 di Gedhong Abimanyu. Pada pelepasan tersebut, turut dilaksanakan Syawalan serta Pengajian secara terbatas dengan mengedepankan protokol kesehatan selama kegiatan berlangsung.

Kegiatan yang berlangsung pada (10/06) pagi dihadiri langsung oleh Ketua DWP DIY Sri Endah Baskara Aji didampingi Penasehat DWP Setda DIY Masa Bakti 2014-2019 Sri Wahyuni Gatot Saptadi, Ketua DWP Setda DIY Masa Bakti 2014-2019 Inni Hikmatin Sulistyو, serta Ketua DWP Setda DIY Masa Bakti 2019-2024 Priyatinah Tri Saktiyana.



Dalam sambutannya, Ketua DWP Setda DIY Masa Bakti 2019-2024 Priyatinah Tri Saktiyana menyampaikan rasa terima kasih serta apresiasi tinggi bagi Pengurus DWP Setda DIY Masa Bakti 2014-2019 yang telah bersemangat membagikan hal positif kepada masyarakat DIY.

Ia juga berharap pelepasan ini tidak menjadi penghalang silaturahmi yang telah terjalin dan Pengurus DWP Setda DIY Masa Bakti 2019-2024 dapat mengikuti semangat kerja pengurus sebelumnya.

“Selain itu, saya meminta maaf karena acara pelepasan hari ini dilaksanakan secara sederhana. Namun, semoga tetap bermakna dan memberikan kesan yang berbeda di hati ibu-ibu semua,” ungkapnya.

Masih dalam suasana Idulfitri, Priyatinah turut menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh pengurus DWP Setda DIY yang hadir. “Saya atas nama pribadi dan keluarga mohon maaf lahir dan batin. Semoga kita semua dapat kembali bertemu dengan Ramadhan di tahun berikutnya,” pungkasnya.

Dalam kesempatan yang sama, turut hadir Kepala Bagian Kebijakan Bina Mental dan Sarana Keagamaan Biro Bina Mental Jarot Margiantoro sebagai pemateri pada Pengajian dan Syawalan yang digelar secara bersamaan tersebut dengan mengusung tema “Membangun Surga di Bumi.”



Dalam tausiahnya, Jarot mengingatkan menjadi manusia meraih surga bukanlah hal yang mudah. Tidak hanya menjalankan salat wajib ataupun sunah, namun kita dapat berbuat kebaikan dengan berbagi kepada yang membutuhkan.

“Ketika kita menyisihkan sedikit harta yang dimiliki kepada yang lebih membutuhkan, kita tidak hanya mendapatkan pahala atas kebaikan yang dilakukan. Namun, kita juga membagikan kebahagiaan serta dapat meningkatkan rasa syukur kepada-Nya,” tandasnya.